

Mes reportages

Pour La Télé – Couverture d'événements régionaux le week-end – Sujet d'ambiance

[Triathlon de Lausanne](#) Diffusion le 26.08.2024.

[Course de caisses à savon à Sarzens](#) Diffusion le 24.06.2024.

[Giron des musiques d'Aigle](#) Diffusion le 17.06.2024.

[Journée de prévention « Sécurité motard »](#) Diffusion le 03.06.2024.

[Compétition internationale de pompiers](#) Diffusion le 14.05.2024.

[Championnat du monde des Tracassets à Epesses](#) Diffusion le 29.04.2024.

[Festival du fil vert](#) Diffusion le 15.04.2024.

[Salon des vins Divinum à Morges](#) Diffusion le 25.03.2024.

[Concours des apprenties fleuristes](#) Diffusion le 18.03.2024.

[129 édition des Brandons de Payerne](#) Diffusion le 19.02.2024.

[Salon Énergétique et divinatoire à Lavigny](#) Diffusion le 5.02.2024.

[Coupe des Glaces](#) Diffusion le 22.01.2024.

[Spectacle de Noël du Cirque Helvetia](#) Diffusion le 08.01.2024.

[Rencontre avec l'artiste Louis Jucker](#) Diffusion le 11.12.2023.

[Compétition internationale de sumo à Renens](#) Diffusion le 13.11.2023.

[Halloween aux anciens abattoirs de Payerne](#) Diffusion le 30.10.2023.

[Foire aux sonnailles de Romainmôtier](#) Diffusion le 16.10.2023.

[Journée découverte « Au cœur des vendanges »](#) Diffusion le 25.09.2023.

[Journée de « rêve » avec les motards du goût](#) Diffusion le 04.09.2023.

[Festival de littérature jeunesse à Vevey](#) Diffusion le 12.06.2023.

[Salon des thérapies naturelles](#) Diffusion le 22.05.2023.

[Panathlon Family Games](#) Diffusion le 08.05.2023.

[« En roue libre », événement autour du vélo à Vevey](#) Diffusion le 27.03.2023.

[Portes ouvertes du Club Roman de Chemin de Fer](#) Diffusion le 13.03.2023.

Pour La Télé – pendant mon stage entre août 2022 et février 2023

31.03.2023

[Les épiceries en vrac doivent se réinventer](#) *(erreur de manipulation pendant la diffusion)*

Alors qu'elles avaient plutôt le vent en poupe avant le Covid, les épiceries en vrac peinent à retrouver leur clientèle. Pour survivre, elles doivent se réinventer.

28.02.23

[Les Maraîchers serrent les dents](#)

La flambée du prix de l'énergie n'est pas sans impact pour le domaine de l'agriculture. Quels en sont les répercussions sur les maraîchers ?

27.02.23

[Les Brandons de Payerne ont coloré la ville](#)

Ce lundi se termine la 128e édition des Brandons de Payerne. Pendant cinq jours, la manifestation a pris possession de la ville. Samedi, la bataille de confettis et le traditionnel cortège des enfants ont animé les rues. Reportage.

[Les résultats sportifs du week-end](#)

Comme chaque lundi, retour sur les résultats sportifs des Vaudois du week-end. Avec notamment le VBC Cheseaux qui s'est incliné 3 sets à 0 face à Lugano.

24.02.23

[L'intégration se fait aussi par la scolarisation](#)

Comme quelque 1'230 enfants ukrainiens, Sofia, Anna et Snijana ont été intégrées dans des classes de l'école obligatoire vaudoise. Après les avoir rencontrées lors de leur arrivée en Suisse, nous nous sommes intéressés à leur intégration, un an plus tard.

22.02.23

[Les animaux du bien-être](#)

La compagnie des animaux peut être source de bien-être pour les humains. C'est sur ce principe que se base la zoothérapie, une approche thérapeutique encore peu connue.

21.02.2023

[Les résultats du week-end](#)

Comme chaque lundi, on vous propose un tour des résultats sportifs du week-end.

16.02.23

[A la Givrine, la boue vient à bout du parking](#)

Dans la commune de Saint-Cergue, une bonne partie du parking de la Givrine est impraticable depuis mardi en raison du manque de neige. Car le sol est devenu un véritable champ de boue. Une problématique qui accentue le problème de stationnement dans la commune.

15.02.23

[De l'art en plein air](#)

La commune du Mont-sur-Lausanne présente sa 3ème édition de l'Open'Art. Le concept est simple. Une exposition en plein air à découvrir dans le centre de la commune.

8.02.23

[« The Freak » : Histoire d'un film inachevé](#)

Le musée Chaplin's world, à Corsier-sur-Vevey, présente en exclusivité l'exposition The Freak, l'histoire d'un film. Elle retrace la conception de ce projet.

[Un livre audio pour témoigner de son histoire](#)

Des élèves d'une classe d'accueil, âgés de 11 à 22 ans, racontent leurs parcours scolaires. Ce projet né à Renens veut offrir un cadre d'expression libre et créatif à ces jeunes qui sont nés et ont grandi dans un pays non-francophone.

6.02.23

[Quand foot et tennis se marient](#)

week-end a eu lieu la Coupe suisse de futnet en double à Burier. L'occasion pour ce sport connu surtout dans le canton de Fribourg de s'exporter en terres vaudoises.

1.02.23

[Plus d'activités pour les aînés](#)

Le Mouvement des Aînés Vaud s'agrandit. L'association a 50 ans cette année, et elle a pour but d'enrichir la qualité de vie des seniors.

31.01.23

[Fait-il se méfier des bains glacés ?](#)

Depuis quelques hivers, les baignades en eau froide font de plus en plus d'adeptes. C'est également le cas à Lausanne. Mais quels sont les impacts sur la santé ? On fait le point en plateau avec le Dr Mathieu Saubade.

27.01.23

[Un jeune talent au bout de l'archet](#)

Avec des concerts dans le monde entier, Lyam, jeune violoncelliste, a un quotidien très différent des enfants de son âge. A à peine 13 ans, il a déjà gagné plusieurs prix et distinctions.

26.01.23

[Des superhéros à la Maison d'Ailleurs](#)

Comme chaque jeudi, on vous présente un lieu culturel du canton. Cette semaine, on vous emmène dans les coulisses de la Maison d'Ailleurs.

[Les coups de cœur culturels de la rédaction](#)

Vous ne savez pas quoi faire ce week-end ? Voici un petit aperçu des activités qui vous sont proposées dans le canton.

24.01.23

[Du papet pour fêter l'Indépendance vaudoise](#)

Aujourd'hui, on fête les 300 ans de l'Indépendance vaudoise, l'occasion pour GastroVaud d'organiser la 5ème édition de la Journée du papet. A Echallens, quelques centaines d'assiettes étaient distribuées gratuitement sur les coups de midi.

18.01.2023

[Un véritable orgue pour la paroisse d'Orbe](#)

A Orbe, l'église Notre-Dame de Grâce a débuté une recherche de fonds pour l'acquisition d'un véritable orgue. L'association des Amis de l'Orgue d'Orbe espère récolter 350'000 francs.

16.01.2023

[Les résultats sportifs du week-end](#)

Comme tous les lundis, la rédaction vous offre un tour d'horizon des résultats sportifs vaudois du week-end.

12.01.2023

[Un seul site pour les centrales d'urgence](#)

Les centrales d'urgence du 117, 118, 144, et le numéro des médecins de garde seront tous regroupés sous un même toit. Unique en Suisse, le concept a été inauguré ce matin au siège de l'ECA sur les hauts de Lausanne.

11.01.2023

[Rats et cafards à l'honneur](#)

La nouvelle exposition du Musée de zoologie se nomme "Indésirables". Elle est dédiée aux animaux mal-aimés.

09.01.2023

[Les résultats sportifs du week-end](#)

Comme tous les lundis, la rédaction vous offre un petit tour d'horizon des résultats sportifs vaudois du week-end.

06.01.2023

[Déception pour le VBC Cheseaux](#)

En LNA de volleyball, le VBC Cheseaux jouait hier soir face à Voléro Zürich. Un match serré qui nous a permis de faire le point sur la saison des Gremaudes.

22.12.2022

[Les coups de cœur de la rédaction](#)

Vous ne savez pas quoi faire ce week-end ? Voici un petit aperçu des activités qui vous sont proposées dans le canton.

20.12.2022

[Des biscuits pour les yeux et les papilles](#)

C'est il y a 5 ans que Marie-Laure a lancé le projet Sweet ML, des biscuits 100% suisses et décorés à la main. Nous sommes allés la rencontrer dans sa boutique - laboratoire à Ecublens.

15.12.2022

[Le Théâtre Le Pantographe nous ouvre ses portes](#)

Nous partons à la découverte des coulisses du Théâtre "Le Pantographe."

12.12.2022

[Les résultats sportifs du week-end](#)

Comme tous les lundis, la rédaction vous offre un petit tour d'horizon des résultats sportifs vaudois du week-end.

09.12.2022

[Le canton de Vaud recouvert d'un manteau blanc](#)

La neige a fait son apparition pour la première fois de l'hiver. La couche d'or blanc a dépassé les 15 centimètres dans les hauts de Lausanne, et le centre-ville n'a pas non-plus été épargné. Si certains passants étaient émerveillés, les routes enneigées ont été la source de nombreuses perturbations de trafic, et les trains ont subi plusieurs retards.

[Le Chœur Persévérance n'a pas rendu son dernier souffle](#)

Souvenez-vous en début d'année, nous vous racontions la fin du Chœur Persévérance à Vallorbe après 138 ans d'existence. Un an après, le chœur n'a pas rendu son dernier souffle. Afin de clore le chapitre de la plus belle des manières, le Chœur Persévérance a décidé de soutenir deux projets musicaux de la région.

08.12.2022

[Les coups de cœur de la rédaction](#)

Comme tous les jeudis, la rédaction vous propose quelques activités à faire ce week-end.

07.12.2022

[Pour plus de démocratie](#)

Le mouvement citoyen Agissons lance une deuxième consultation populaire sur le thème de la "démocratie politique". Sonder la population sur six propositions susceptibles d'être portées en initiatives populaires.

06.12.2022

[En silence au restaurant](#)

Hier soir, l'association Breaking The Silence organisait un souper silencieux. L'objectif: sensibiliser aux problématiques auxquelles peuvent être confrontées les personnes sourdes et malentendantes.

05.12.2022

[Les résultats sportifs du week-end](#)

Comme tous les lundis, la rédaction vous offre un petit tour d'horizon des résultats sportifs vaudois du week-end.

02.12.2022

[Nouveaux locaux pour les apprentis bouchers](#)

Ils étaient très attendus, et ils permettront d'assurer la formation des apprentis bouchers-charcutiers. De nouveaux locaux ont été inaugurés aujourd'hui à Pully.

01.12.2022

[Le Café-Théâtre de la Voirie nous ouvre ses portes](#)

Le Café-Théâtre de la Voirie à Pully, c'est un lieu singulier que rien ne destinait initialement à la culture. Découverte.

[Les coups de cœur de la rédaction](#)

Comme chaque jeudi, il est temps de se préparer au week-end.

28.11.2022

[Quand ingénieurs et designers collaborent](#)

Enabled by Design, c'est le nom d'une plateforme qui permet la collaboration entre des jeunes ingénieurs de l'EPFL et des designers. Le tout, pour aider le développement de projets. Exemple avec la Start-up Synature.

[Sport, les résultats du week-end](#)

Basketball, football, hockey sur glace, ... comme tous les lundis, on fait le tour des résultats sportifs vaudois du week-end.

24.11.2022

[Les mécaniciennes sont à l'honneur](#)

Pour son premier "Novembre des femmes", la ville de Vevey organise une série d'ateliers pour mettre les femmes en lumière. Durant tout ce mois, les ateliers de réparation de Pro vélo sont animés uniquement par des mécaniciennes.

[Les coups de cœur de la rédaction](#)

Comme chaque jeudi, il est temps de se préparer au week-end.

16.11.2022

[Des cadeaux de Noël pour tous](#)

La période de Noël approche à grands pas. Une période qui rime généralement avec cadeaux. Mais pas pour tous. C'est pourquoi l'initiative des Cartons de Noël pense aux plus démunis pour la 3ème année consécutive.

08.11.2022

[Une œuvre XXL en céramique](#)

Le colossal d'Art Brut ORGANUGAMME 2 et ses 36 tonnes de céramique viennent d'être inaugurés à la Ferme des Tilleuls à Renens. Rencontre de l'artiste française Danielle Jacqui.

12.09.2022

[L'autonomie au centre de l'EPSM de Sassel](#)

L'établissement psycho social médicalisé de Sassel a été remis à neuf. La structure historique peut désormais compter sur des infrastructures adaptées aux besoins de ses résidents.

[Un semi-marathon pour les jambes et les papilles](#)

Faire du sport tout en faisant plaisir à son palais, c'est possible avec le Semi-Marathon des Côtes de l'Orbe. Sur un parcours de 11 à 21km, les 1200 participants ont couru ou marché, le tout, en dégustant les produits du terroir.

07.09.2022

[L'EPFL Rocket Team construit des fusées](#)

L'EPFL Rocket Team construit des fusées. Formée uniquement d'étudiants, elle participera au championnat européen de conception et de lancement de fusées en octobre prochain.

06.09.2022

[Le théâtre du Jorat cherche des financements](#)

Le Théâtre du Jorat a besoin de sous pour financer d'importants travaux de rénovation. Le Conseil de fondation a lancé une levée de fonds, il espère atteindre les 10 millions en moins d'un an.

31.08.2022

[Sillonner le canton avec des livres](#)

Une librairie itinérante, c'est le projet que François Chevalier a lancé en 2021. Avec son van qui ne passe pas inaperçu, ce passionné de livres parcourt la Suisse romande, à la rencontre de ses clients.

30.08.2022

[La CGN met son Naviexpress à l'eau](#)

La CGN pourra compter sur un nouveau bateau dès l'été prochain. Le Naviexpress "à la pointe de la technologie" a été présenté aux médias ce matin.

23.08.2022

[Le renouveau du Théâtre de Beaulieu](#)

Après trois ans de travaux, le théâtre de Beaulieu va rouvrir ses portes au public le 3 septembre. A terme l'objectif est de réaliser 100 représentations et manifestations par saison

19.08.2022

[Le cinéma d'Echallens fait peau neuve](#)

Après 37 semaines de fermeture pour cause de rénovation, le cinéma d'Echallens réouvre ses portes au public aujourd'hui.